

PASSANTS, PASSANTES ET TOURISTES, QUESTIONNEZ-VOUS :



 « Murmures de la Cité », curieuse dénomination, n'est-ce pas ?

La « cité » qui « murmure », faisant passer son message moyennant quelques camouflages, c'est « Sophia-Polis » (« cité de la sagesse »), association dirigée et animée par les mêmes personnes et qui tient, juste après le spectacle, une « université d'été » réunissant catholiques intégristes, royalistes et fascistes.

« Murmures de la Cité » est une façade grand public destinée à drainer des fonds publics. Cette association est soutenue par le milliardaire exilé fiscal Pierre-Édouard Stérin. Son projet politique PERICLES (Patriotes Enracinés Résistants Identitaires Chrétiens Libéraux Européens Souverainiste) promeut une France gouvernée par l'« union des droites », d'Édouard Philippe à Marion Maréchal Le Pen, détruisant les services publics et réprimant toute forme d'opposition - comme le font déjà Donald Trump ou Vladimir Poutine.

Bien-sûr, avec tout cet argent, il est facile de faire du clinquant et du brillant, mais le message est clair et n'a rien d'historique, bien qu'il se présente comme « la » vérité. C'est, en réalité, un roman national catholico-réactionnaire.

Les mêmes organisateurs comptent ouvrir à Moulins une école privée hors contrat (non soumise aux programmes scolaires de l'Éducation Nationale) : le cours Zita, fondé sur cette idéologie. Visant à inculquer cette conception partisane aux élèves et se vantant de ne pas vouloir de fonds publics, ce projet d'école affiche pourtant que « Murmures de la Cité », qui draine ces fonds, est son premier soutien ; ce, pendant que l'École Publique est en souffrance !

Les organisations démocratiques, associatives, culturelles, syndicales, politiques, féministes, laïques, regroupées dans le Collectif Laïque et Républicain de Moulins, contestent et contesteront l'attribution de fonds publics, donc de nos impôts, et de lieux publics, à de telles opérations néfastes à la démocratie et au vivre ensemble.

Les humanistes ne peuvent que s'élever contre cette grave dérive. Les archéologues de l'Allier et les historiens et historiennes alertent sur l'absence totale de tout sérieux de la part d'une entreprise prétendument historique mais en fait idéologique. Les citoyens et citoyennes de l'Allier ne veulent pas d'une telle invasion.

Les chrétiens et chrétiennes sincères ne sauraient cautionner des intégristes qui expliquent que la « France éternelle » aurait toujours repoussé les « étrangers », qui, en réalité, ont participé à sa construction et qui considèrent que l'amour du prochain ne saurait être universel, mais vaut d'abord pour ceux avec qui l'on partage de prétendues « racines ».

Les chefs de « Murmures de la Cité », les sites internet de la pire extrême droite raciste et la presse Bolloré mentent en prétendant que nous aurions voulu les interdire. Eux, cependant, usent d'intimidations et de menaces. Deux responsables syndicaux de l'Allier sont calomniés et menacés de mort, régulièrement, sur des sites appartenant à la mouvance qui soutient « Murmures de la Cité ».

Ce sont eux qui importent censure et violence sur notre territoire.

Moulins, l'Allier et le Bourbonnais, terres d'accueil, de liberté, de luttes sociales ne méritent pas cela. Par la résistance et l'expression démocratique, pour la liberté et la laïcité, refusons que notre argent serve des projets qui répandent une idéologie haineuse et réactionnaire !

Moulins, le 11 juillet 2025



**COLLECTIF
LAÏQUE ET
RÉPUBLICAIN** 